

Carmen de San Gil

BOLETÍN nº 7 - NOV. - DIC. 2003 - I ÉPOCA





Nuestra Señora del CARMEN de San Gil

BOLETÍN Nº 7 - NOV. - DICIEMBRE 2003 - I E.

EDITA:

*Real, Ilustre y Fervorosa Hermandad
y Cofradía de Nuestra Señora
DEL CARMEN
Parroquia de San Gil Abad
c/. San Luis, 125 - Téf. 954904470
41002 - SEVILLA*

CONSEJO DE REDACCIÓN:

Antonio Alvarez del Valle, Blanca
López - Tapia Blanco, José Castilla
Cañete.

COLABORAN EN ESTE NÚMERO:

Antonio Alvarez del Valle, Antonio
Cabezas Moya, José Castilla Cañete,
Blanca López - Tapia Blanco, Juan José
Morillas Rodríguez, Josefa Delgado,
José Luis Ramos, Enrique Castrillo y
Agustín Hepburn.

REDACCIÓN:

Blanca López-Tapia Blanco

DEPÓSITO LEGAL:

SE-1864-2000

FOTOGRAFÍAS:

Studio DIHOR - M^a. del Amor Mora
Javier Rizo

PUBLICACIÓN:

500 ejemplares.

IMPRIME:

GRAFICANS - Téf. 954 380 600
Goles, 48 A - 41002 SEVILLA



SUMARIO

<i>Editorial</i>	3
<i>Antonio</i>	4
<i>Cristo resucitado y presente</i>	5
<i>Vida de Hermandad</i>	6
<i>Carmelitas</i>	7
<i>Una extraordinaria mañana</i>	8
<i>María en el Belenismo</i>	9
<i>Cabildo General Ordinario</i>	10
<i>Fuí Devoto</i>	12
<i>Comunicación y Hermandades</i>	13
<i>La Madonna del Carmine</i>	13
<i>Noticias breves - Sugerencias</i>	14
<i>Lotería de Navidad</i>	15
<i>Asisitencia Social</i>	15
<i>Misa de Hermandad y Difuntos</i>	15
<i>Bajo mi modesto punto de vista</i>	16
<i>Avisos de Mayordomía</i>	17
<i>Rincón Poético</i>	19



Editorial

Queridos Hermanos y Hermanas:

Una vez más, me pongo en contacto con todos ustedes, cuando ya se acercan los días felices del Nacimiento de Nuestro Señor Jesucristo. Una Hermandad significa mucho para hacer la Iglesia particular en la que se asienta, su influencia en la vida de la comunidad cristiana local tiene que hacerse evidente, y para ello se necesita una formación cristiana. Si estamos comprometidos por un juramento a unas reglas, ésta es la que nos debe acompañar el día a día, de forma que todos aprendamos a conocer mejor nuestra identidad y misión como discípulos de Jesucristo y pertenecientes a su rebaño tenemos el derecho de sentirnos parte de nuestra Iglesia local, ser partícipes en las decisiones y no ser simples espectadores de lo que otros hacen. Por todo ello, os animo a que sepáis que todos estamos llamados a realizar nuestro trabajo en el seno de la Hermandad, en la Iglesia y para la Iglesia, por ello aunamos nuestros esfuerzos para que nuestra Hermandad alcance una mayor fidelidad al Evangelio, y que siempre nos renovemos bajo el impulso de la fe revelada.

Esta es la época del año, en que nos sentimos más cerca los unos de los otros, nos cruzaremos por la calle en éstas fiestas que se aproximan, y daremos nuestra felicitación de Navidad a todos, incluso sin conocernos, y yo me pregunto ¿lo hacemos de verdad? Qué bonito sería que así fuera, que al dar las felicidades, las diéramos con el corazón, si además siendo componentes de una Hermandad con mucho más razón, que nuestra querida Virgen del Carmen, se sienta feliz, que la veamos contenta al ver a sus hijos unidos y que disfrute viendonos los Domingos ir a recibir el Cuerpo y la Sangre de su querido hijo Jesucristo, el que dio su vida por nosotros para redimirnos.

Con todo mi corazón, deseo a todos mis hermanos en la Virgen del Carmen, unas **MUY FELICES NAVIDADES Y UN VENTUROSO AÑO NUEVO.**

Antonio Álvarez del Valle
Hermano Mayor



ANTONIO

Hace poco tiempo en uno de los últimos Boletines hablábamos de Antonia con motivo de haber sido nombrada Camarera de nuestra Imágen Titular. En el artículo mencionábamos a su pequeña tropa.

Dentro de esa tropa hay un hombre bueno, contrapunto del extrovertido carácter de su esposa. Dispuesto siempre a integrarse en cualquier empresa que se le solicite por el bien de la Hermandad. Calladamente sin publicidad y sin esperar ninguna recompensa. Siempre contamos con la explosiva acción de nuestra Camarera, pero detrás en la sombra, apoyándola, dándole consejo y modulando su esfuerzo, está nuestro Consiliario.

De golpe, un mal día nos enteramos que este buen Carmelita había tenido un problema de salud que le ha postrado. Y su tropa ha vuelto a luchar. Como siempre esta familia nos está dando un ejemplo de unión de caridad y de bien hacer.

En este caso y después de un corto diálogo hemos acordado en la Junta, nombrarle lo que su Virgen del Carmen desearía para él, Consiliario Honorario. Y que él no piense que es un premio porque cuando se ponga un poquito mejor (la cosa parece que va por buen camino), le vamos a hacer trabajar otra vez en lo que a él mas le gusta.

Queremos Antonio, verte pronto con nosotros, luchando para que la Hermandad sea cada vez mas grande y que cuando cumpla el centenario, la acompañes hasta la Catedral.

Que la Virgen del Carmen y su Hijo bendigan a tí y a tu familia y que podamos seguir contando con tu amistad y compañía.

José Castilla Cañete
Tte. Hermano Mayor





CRISTO RESUCITADO Y PRESENTE ¿EL GRAN DESCONOCIDO?

- Muchos cristianos ponen mas fuerza en mirar al “Cristo histórico” que al “Cristo Pascual”, al “Cristo Resucitado”. Pero no debe ser así.
- Cuando se observan tantas manifestaciones populares de fe en las procesiones, romerías,... y tan poca participación en la Eucaristía, ¿no dan pie para pensar que el “Cristo Pascual”, resucitado y presente, es desconocido?
- Y cuando vemos que mucho cristianos van a la Eucaristía dominical “porque está mandado”, ¿no dan pie para pensar que el “Cristo Resucitado”, vivo y presente, es desconocido?
- Cuando muchos cristianos, con motivo de Bautizos, Primeras Comuniones y bodas, “despilfarran” miles de pesetas, festejando el acontecimiento, y no “descubren” la presencia de Cristo, ¿no dan pie para pensar que “Cristo resucitado”, vivo y presente, es desconocido?
- Cuando muchos cristianos dicen: “A mi la Misa no me dice nada”, ¿no dan pie para pensar que “Cristo resucitado” es desconocido?

EN CRISTO, POR SER HIJO DE DIOS, TODO ES FABULOSO

- Es fabuloso porque siendo Dios, se hizo hombre para acercarse, así, más al hombre.
- Es fabuloso porque muriendo en la cruz, resucitó nuestro estado glorioso.
- Es fabuloso porque al resucitar subió al cielo, pero permaneció en la tierra como “Cristo pascual” y, en la liturgia de la Iglesia, ejerce su misión salvadora.
- Es fabuloso porque todo cristiano, de cualquier tiempo y lugar, tiene la posibilidad de “comunicarse” con Él en persona.
- Es fabuloso porque al haber resucitado, está al lado del hombre, de cualquier raza y color, (incluso del cristiano pecador) conduciéndolo a la eternidad.
- Es fabuloso, sobre todo para el cristiano de fe, porque puede “saborear” la cercanía de “Cristo presente”.
- Es fabuloso porque, en el Bautismo nos hace hijos conscientes de Dios.
- Es fabuloso porque mediante la Eucaristía nos alimenta nada menos que con el “Pan y Vino”: su Cuerpo y su Sangre.
- Es fabuloso porque estamos “injertados en Cristo” y, misteriosamente, se ha identificado con todos los hombres, con cada hombre.

*Antonio Cabezas Moya
Director Espiritual*



Vida de Hermandad

Año tras año, sabemos de nuestra pertenencia a la Hermandad, sobre todo por la asistencia a los diversos actos organizados, con el fin de "Hacer Hermandad" y "Renovar nuestra Fe en la Virgen del Carmen".

En una Hermandad como la nuestra, pequeña pero con solera sevillana, es sumamente necesaria la presencia de cada uno de nosotros, para conseguir este objetivo.

No debemos dejar pasar la oportunidad de participar en nuestra medida, para hacer grande nuestra vida de Hermandad.

Desde este espacio, os animo a que tengais, en la medida de vuestras posibilidades, la mejor y mayor presencia, tanto vuestra como la de vuestras familias, en los actos que la Junta de Gobierno está organizando, los cuales teneis publicados en este boletín, para conseguir que nuestra Hermandad siga siendo punto de referencia y ejemplo en la Sevilla Cofrade, ya que el próximo año, como todos sabeis, seremos Hermandad Centenaria y haremos todos los esfuerzos posibles para tener el privilegio y el gozo de llevar a Nuestra Señora del Carmen a la Santa Iglesia Catedral.

Quiero desde aquí, seguir insistiendo en las palabras empleadas por nuestro Teniente Hermano Mayor, N.H.D. José Castilla Cañete, en el boletín del pasado mes de Julio, rogando la participación activa del mayor número posible de hermanos en los actos y actividades organizadas por nuestra Hermandad. Esta participación activa es la única forma de conseguir crecer como Hermandad. Me quedo con la frase final que decía "demos las gracias a Ella y como Carmelitas, demos ejemplo de nuestra Fe y sobre todo de nuestra unión".

Para cualquier sugerencia sobre algún tema que tenga que ver con las actividades desarrolladas por nuestra Hermandad o para cualquier consulta personal, ponemos a vuestra disposición los siguientes teléfonos:

625 391 644 - 600 911 406

José Luis Ramos
Consiliario



CARMELITAS

Allá en el siglo XIII se fundó la Orden del Carmelo siendo los precursores en el Orbe del culto a María. Fué en Séria en el mismo Monte Carmelo y es la advocación mas extendida universalmente.

Desde sus orígenes ha tenido una azarosa vida. Sufriendo muchísimas dificultades no solo desde fuera sino también interiores. Como todos sabemos estos problemas la han reforzado. En el siglo XVI la Orden se rompió desde su interior, al comenzar su reforma San Juan de la Cruz y sobre todo Santa Teresa de Jesús. Creando los Carmelitas Descalzos.

La Orden ha dado multitud de pensadores y teólogos, hasta el punto de que Santa Teresa fué la primera mujer declarada Doctora de la Iglesia. En Roma, en la primera Basílica del Orbe, y en su sitio mas noble está su imagen, presidiéndola.

Este camino lleno de espinas ha dado un gran número de Santos Mártires y quiero recordar en este momento la obra de G. Bernanos, basada en un hecho real "DIÁLOGO DE CARMELITAS", donde fueron guillotinas once.

Esto nos hace pensar en que nuestra Hermandad tiene un título Carmelita que de alguna manera nos obliga a ser consecuentes con la Historia y dar ejemplo entre otras cosas de unidad. Y mas ahora que al cumplir los primeros cien años tenemos que pedirle a esa guapa Virgen de San Gil y a su bendito Hijo, que como reina de los marineros nos ayude a remar en la misma dirección.

En otras secciones del Boletín se detallan una serie de Actos. La única verdad de estos es que se han pensado para que la Iglesia de San Gil se llene de Carmelitas y que hombro con hombro demos ejemplo de lo que Ella nos pide: HERMANDAD.



Blanca López-Tapia Blanco
Consiliaria



Una extraordinaria mañana

El pasado 13 de julio y durante el transcurso de nuestra Misa de Hermandad (que recordemos, es el segundo domingo de cada mes a las 11 de la mañana), tuvo lugar un acontecimiento muy importante y esperanzador para todos nosotros como fue la Jura de nuevos Hermanos. Dicho acto hacía mucho tiempo que no se llevaba a cabo, ya que los nuevos Hermanos se incorporaban a la Hermandad sin pasar por esta formalidad, según los datos de que dispongo, juraron más de treinta nuevos Hermanos, así como un número muy importante de veteranos que anteriormente no lo habían podido hacer, pudimos apreciar a muchos de ellos embargados por la emoción y mas de uno llegó a jurar con lágrimas en los ojos, todo ello no hace más que confirmar el enorme cariño y devoción que muchos buenos cristianos tienen a Nuestra Señora del Carmen.

Debo de indicarles que es intención de nuestro Hermano Mayor y de todos los miembros de la Junta de Gobierno que este acto quede institucionalizado y podamos tener una Jura de nuevos Hermanos al menos una vez cada año.

Por último debemos reflexionar de que jurar como Hermano es solo el principio de nuestra vida en la Hermandad, que actos

tan emotivos como éste, deben de servirnos como catalizador y es a partir de ahora, cuando ha llegado el momento de ponerse a trabajar, ha llegado el momento de hacer Hermandad, ha llegado el momento de tener y aportar nuevas ideas y también, porque no, de corregir fallos que alguno de nosotros haya podido tener como humanos que somos, pero eso sí, dentro de un espíritu cristiano y enriquecedor, guardando las formas y escuchándonos los unos a los otros, siempre en el seno de la Hermandad y nunca fuera de ella, y, por supuesto, evitando siempre todo ánimo de vanidad o jactancia.

Nuestra Señora del Carmen nos ilumine, nos proteja y nos dé fuerza para ello.



Pedro Romero Villarán
Fiscal de la Hermandad



MARÍA EN EL BELENISMO

Una de las tradiciones más enraizadas en nuestra ciudad, que ha recobrado fuerzas tras algunos años de languidecimiento, es el montaje de belenes familiares y en Asociaciones, Entidades, Colegios y cualquier lugar en el que se trate de crear un ambiente apropiado para vivir con mayor intensidad nuestra Navidad cristiana, la que recuerda el Nacimiento del Niño Dios, no la época del año más propensa al regalo o incluso al derroche, la festividad más entrañable, hogareña y acogedora, no la excusa para multiplicar almuerzos y cenas. Y partiendo generalmente de lo que hemos aprendido en nuestros hogares, del recuerdo de nuestros padres colocando con mimo un belén sencillo, pero pleno de simbolismo de cada figurita que vuelve a ser protagonista por unas semanas de nuestras insistentes miradas, renovando cada diciembre el rito de desembalar múltiples piezas de ese ilusionante montaje que compondrán el escenario más admirado de pequeños y adultos en días de Esperanza, conseguiremos, una vez más, la magia de traer a nuestra propia casa a Aquel que nunca la abandona, aunque no lo veamos con tanta facilidad.

Y en esa profusión de personajes a los que les corresponde tan privilegiado y hermoso papel representativo, siempre destacamos nuestras figuras preferidas, no faltando entre ellas, lógicamente, la Familia Sagrada, los Reyes de Oriente, algunos pastores, la castañera, . . . y la que desde niños hemos querido colocar en último lugar, como prueba de que nuestro efímero pueblecito está presto a cumplir su misión navideña. Damos continuidad a una forma aglutinadora, compartida de conmemoración del Nacimiento de Jesús, que inició San Francisco de Asís, y que refuerza su vigencia en estos años del principio del milenio.

En este cúmulo de personajes de barro,

resina o plástico, ¿la Virgen es una más del conjunto? ¿tiene un tratamiento especial para quienes se afanan en presentar a la familia, a los absortos espectadores, su plástica y personal visión de aquel histórico y único episodio?. Indudablemente, para los belenistas, la siempre humilde figurilla de María, inclinada en actitud amorosa hacia su divino Hijo, recogida y sencilla, ajena a cuanto acontece en el exterior pero pendiente de cada gesto de los adoradores y cada susurro de los animales del establo, maternal en plenitud, acogedora de la función que acaba de asumir, la serena muestra de su dulce rostro representa la culminación de todo el ilusionado y prolongado trabajo, minucioso y detallista, que le ocupa voluntaria y de forma acaparadora durante todo el otoño. Así pues, es también María en el belenismo un referente, un modelo, un gozo en la sencillez y el remate de una obra de arte efímera pero intensa en la transmisión de sentimientos y vivencias familiares.

Podemos comprobar cómo en todas las vertientes en las que miramos hacia la Virgen, no sólo como Titular de una hermandad como la nuestra fundamentalmente mariana, se puede seguir rezando a la que consideramos como Madre de Dios, orando y al tiempo predicando con la combinación estética de elementos básicos como el barro, el aserrín, corcho, luces, agua, o materiales más novedosos, pues todo sirve para dar gloria a María y al Niño recién nacido.

Sigamos, por tanto, las pautas de los experimentados belenistas, o simplemente continuemos con nuestras sanas, hogareñas y veteranas costumbres, sirviéndonos del Belén, por muy pequeño que sea, como un cauce más para dejar a quienes nos rodean y tal vez imiten, la mejor enseñanza: el amor constante a la que parió al Salvador de la Humanidad.

Juan José Morillas Rodríguez



CABILDO GENERAL ORDINARIO

Por orden del Sr. Hermano Mayor, a tenor de lo que prescriben nuestras reglas, se cita a los hermanos/as mayores de 18 años y con uno de antigüedad en la Hermandad, al

CABILDO GENERAL ORDINARIO DE CUENTAS

Que se celebrará D.m. El día 8 de febrero del 2004 en la
Parroquia de San Gil Abad

El Cabildo General de Cuentas comenzará a las 12,15 en primera convocatoria y a las 12:30 en segunda convocatoria.

ORDEN DEL DIA

1. Preces
2. Lectura y aprobación, si procede, del acta del Cabildo General de Cuentas anterior.
3. Lectura de la Memoria de la Hermandad durante el ejercicio 2003.
4. Lectura y aprobación, si procede, de las cuentas de Mayordomía.
5. Lectura y aprobación, si procede, del presupuesto del ejercicio 2003/2004.
6. Informe del Hermano Mayor
7. Ruegos y preguntas.

Se recuerda a todos los hermanos la obligatoriedad de asistir a este Cabildo.

Sevilla, 28 de Noviembre de 2003.



*El Hermano Mayor y Junta de Gobierno
de la*

*Real, Ilustre y Ferrorosa Hermandad y
Cofradía de Nuestra Señora del*

Carmen

Establecida canónicamente en la Parroquia de San Gil Abad de Sevilla,

*Desean a todos sus hermanos y hermanas
Felix Navidad y Próspero Año venidero.*

Sevilla, Navidad de 2003



FUÍ DEVOTO

Yo no sé lo que es tener celos por una cosa, pero si puedo decir que tuve y tengo celos con la Virgen, cuando la bajaban del Altar para ponerla en Besamanos, cuando la subían al Altar Mayor para hacerle el Tríduo, llevarla y subirla al paso. Soy terciario carmelita del Buen Suceso. Recuerdo que se lo dije al sacristan, por aquel entonces era la camarera Dña. Manuela Peñalosa, se bajó a la Virgen para vestirla para un Besamanos, la camarera se llegó a su casa en la calle San Luis, a coger ropa para la Virgen, y yo me quedé solo con Ella, tanto la miraba que cuanto más la miraba más guapa la veía. Recuerdo que tenía unos pendientes de corales y mirándola y mirándola me atreví a decirle: "mamá que guapa eres, eres como la luz del sol cuando alumbraba la tierra, eres la rosa más pura que haya en el Jardín del Edén". Y cual fue mi sorpresa que se movió el pendiente derecho de la Virgen. Se lo comenté al sacristán y me dijo que yo estaba loco, que habría pasado un camión o un coche y por ese motivo se movió el pendiente. Al llamarme loco, le dije: "¡viva el manicomio!".

Ella es y será, la Madre de Dios, antes se decía la Madre de Jesús, hasta que un día el profeta Elías dijo: "Madre del Monte Carmelo". Desde entonces le llamamos Virgen del Carmen, es la primera devoción a la Virgen que existe en la Tierra, ya que en 1251 le dijo la Virgen al General Stoc, "hijo mio, extiende por todo el mundo mi escapulario". Y al Papa Juan XXII, "hijo mío Juan, pronuncia mi

escapulario, y todo el que muera con él le prometo que el sábado después de su muerte, bajaré y elevaré su espíritu directamente a la presencia de mi Hijo".

Por eso mamá, yo te rezo diciéndote así:

*Madre del Monte Carmelo,
Madre de mi Dios,
ábreme tu manto
y cobijanos.*

*Carmen es tu nombre,
que significa Jardín de Flores,
cuantas mas flores tenga tu jardín,
mucho mejor para mí.*

*Es tanto lo que te quiero,
que el día que yo me muera,
tu estarás cerca de mí,
porque quiero ser tu jardinero.*

Un Carmelita de siempre, por siempre y para siempre. Viva la Virgen del Carmen, tu hijo,

Enrique Castrillo Amores





COMUNICACIÓN Y HERMANDADES

Sevilla, como Iglesia permanente en camino, puede sentirse mas que orgullosa por acoger en sus entrañas ese movimiento que trasciende de lo religioso, como es el que generan nuestras Hermandades.

Dentro de la vida de nuestras Corporaciones y como persona de los medios de comunicación, siempre me ha preocupado el llevar a aquellos seres humanos que lo desconocen, la vida interna de tales instituciones, entendiéndolo por ello la actividad de formación, culto, caridad y convivencia, base o plataforma sobre la que todas ellas se asientan.

Si Vds. supieran la felicidad y la satisfacción que embarga al periodista cuando traslada la imagen y el sonido de un quinario, un besamanos, el rostro de Cristo o de María, el rezo y el gesto del sevillano en cualquier Templo de la ciudad, una campaña de recogida de alimentos o cualquiera de nuestras procesiones de gloria. Trasladar todo ello a esas personas enfermas e impedidas o aquellas que por diversos motivos no pueden salir de casa. Ellas se merecen ver a Cristo y a María, esas personas también son cofrades y la televisión quiere así mismo que estén en las Iglesias sevillanas con todos nosotros, por eso, la televisión tiene este objetivo de llevar imágenes gracias al milagro que la caracteriza, imágenes y sonido de nuestras Hermandades, que es decir mucho en Sevilla.

Pero además, las Hermandades se merecen un tratamiento informativo, cariñoso y lleno de amor; es decir, llevar ese trabajo con toda la ilusión del mundo, aunque haya que sacrificar horas familiares o días festivos, pero ¿y lo felices que haces a tanta y tanta gente?

Cuando acabe cada programa, al día siguiente, espero encontrarme en cualquier rincón de Sevilla a un señor o señora que te diga: "Gracias por traer a mi Cristo o a mi Virgen por unos minutos a mi casa". Después de escuchar esto, me queda, gracias a Dios, mucho por trabajar para mi Sevilla cofrade, Iglesia viva.

Agustín Hepburn



NOTICIAS BREVES

PETICION DE COLABORACION EN EL BOLETÍN

Con los conocimientos que nos demostrais y de los muchos buenos ratos que pasamos cuando nos relatais vuestras vivencias y de vuestro arte como escritores nos extraña que no os decidais a plasmarlas en colaboraciones en este vuestro Boletín. Todo es cuestión de decidirse.

SUGERENCIAS

Informamos a todos nuestros hermanos/as que, en el ánimo de hacer más participativo el día a día de esta hermandad, todos/as aquellas personas que lo deseen pueden hacernos llegar cualquier sugerencia u opinión que estimen oportuna, para que así la Junta de Gobierno pueda someterla a estudio. La Dirección a la cual deben hacer llegar por correo sus sugerencias es la siguiente:

HERMANDAD DE NTRA. SRA. DEL CARMEN
c/. San Luis, 125 - 41003 SEVILLA

TRIDUO

Hemos realizado como estaba previsto el Triduo a Nuestra Señora del Carmen. Hemos encontrado muchas dificultades para encontrar un Coro que fuese digno de nuestra Hermandad. Y al final encontramos dos. Por una parte el de Campanilleros del Barrio de la Macarena que nos han deleitado con una actuación muy original. Hemos podido oír en San Gil aquella letrilla de principios del Siglo Pasado que decía:

*"En el Arco de la Macarena, la rueda de un carro a un niño pilló
Y su madre triste y afligida un Escapulario del Carmen le dió"*

Al día siguiente nos acompañó el Coro de la Hermandad de Santa Genoveva y como cosa anecdótica os contaremos que el Sacerdote que ha predicado el Triduo, D. Rafael Capita Guerra, nos dijo que era para él el Coro Parroquial que le gustaría tener en San Gil. Muchas gracias a todos los componentes de ambos Coros.

CICLO DE CONFERENCIAS Y ACTOS

Somos una Hermandad de Gloria de la Mariana Ciudad de Sevilla y la actual Junta se impuso desde el principio lograr que fuésemos eso, una Hermandad. Para ello hemos realizado todo tipo de actividades que logaran tener una vida lo mas activa posible.

Y que tuviéramos una serie de convivencias para conocernos. Dicho de otra manera que nos reuniéramos lo mas posible para ser mas Hermandad. La Junta está formada por hermanos iguales a los demás que en un momento dado han sentido la necesidad de tomar esa responsabilidad para Gloria de nuestra Sra. del Carmen. Empezando por ser una verdadera familia Carmelita en todos los sentidos. Dentro de estos parámetros hemos organizado una serie de Actos para una mayor confraternización.

Al final del primer día del Triduo comenzó la primera Conferencia del Ciclo que hemos iniciado como preparación al Primer Centenario de la Hermandad, y que tiene el fin de reunirnos y sobre todo de hacer Hermandad. Su título era "La Eucaristía fuente y culmen de la vida cristiana". Fué una charla distendida, cariñosa y fraternal de D. Giovanni Lanzafame. Se cerró con un debate en el que participaron todos los presentes.



NOTICIAS BREVES

Posteriormente el viernes día 14 nos dió un Concierto la Banda de Cornetas y Tambores Corona de Espinas. La Iglesia se llenó en torno a una Juventud sevillana y disciplinada. El viernes día 21 de Noviembre, Concierto de la Banda del Carmen de Salteras. El 27 de Diciembre "Historia de la Parroquia de San Gil Abad y de la Hermandad de Ntra. Sra. del Carmen" por el académico D. José María de Mena y Calvo. El día 23 de Enero el portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento de Sevilla, D. Jaime Rinaud Soto, nos hablará sobre la Sevilla Mariana. Y por fin, Dña. Paola Vivancos Arigita, portavoz del Partido Andalucista, sobre el tema "Fiestas Mayores de Sevilla", el día 20 de Febrero de 2004. Todos los actos tendrán lugar en la Parroquia de San Gil a las 20 horas.

LOTERÍA DE NAVIDAD

Se informa a todos los hermanos/as que nuestra Hermandad este año juega el número **40.072** del Sorteo de Navidad. Todos aquellos que deseen adquirir participaciones pueden hacerlo en la misa de Hermandad, los segundos domingos de cada mes en la mesa petitoria, o en la misa de difuntos del día 23 de noviembre. Igualmente, pueden pedírsela a nuestro colaborador.

MISA DE HERMANDAD Y DIFUNTOS

Se les recuerda a todos los hermanos/as que nuestra Hermandad celebra misa todos los segundos domingos de cada mes en la Parroquia de San Gil, a las 11 horas para después concluir con la convivencia de hermanos. Si por algún motivo dicha misa hubiera de ser cambiada a otro día, se anunciaría oportunamente y con suficiente antelación en el tablón de anuncios. Igualmente, os anunciamos que la misa anual por la intención de nuestros hermanos difuntos se celebró el pasado día 15 de Noviembre a las 19 horas.

ASISTENCIA SOCIAL

Al igual que el pasado año, nuestra Hermandad asistirá a varias familias necesitadas de nuestra feligresía, sobre todo ahora que se acercan las entrañables fiestas navideñas. Esperamos vuestra colaboración para este propósito, ya sea mediante una ayuda económica o en especies (alimentos, ropa..). Dicha aportación la podrás realizar en las misas de hermandad o depositarlas en la sacristía de nuestra Parroquia. Os recordamos que esta tarea se realiza durante todo el año y no sólo en Navidad, además asistencia social no es solo dar de comer al hambriento o vestir al desnudo, sino también dar compañía al solitario, dar aliento y esperanza a los enfermos, ancianos y todos aquellos que verdaderamente lo necesiten.



BAJO MI MODESTO PUNTO DE VISTA

Como constantemente nos recuerda nuestro querido Director Espiritual D. Antonio Cabezas Moya, la Virgen María solo es una, la que mora en el Cielo, aquí en la tierra lo que tenemos son diferentes representaciones de ella con distintas advocaciones y bajo diferentes expresiones artísticas mas o menos acertadas. Esta idea que todos tenemos que tener muy clara para el buen funcionamiento de nuestra vida cristiana, aquí en Sevilla los padres suelen explicársela a sus hijos desde muy temprana edad, ya que ellos suelen preguntar a sus progenitores sobre cual o tal imagen es "más guapa o más buena", con este tipo de lenguaje corto y preciso que los niños suelen utilizar, y los padres que pueden tener mas o menos erudición, mas o menos instrucción académica y mas o menos formación cristiana, pero que suelen haber mamado en la cultura popular y ancestral de nuestra tierra suelen responderle: hijo, todas las Vírgenes son la misma a cualquiera puedes rezarle que ella siempre te escuchará, todas representan a la madre de Dios que está en los cielos, pero, eso sí, la nuestra es la más guapa y la más buena. Así que sobre este tema creo que en Sevilla todos los cristianos, desde niños,

tenemos las cosas bastante claras y no hay nada sobre lo que preocuparse sobre este importante asunto, lógicamente siempre existirá ese "pique" o "guasa" sana que solemos tener los Sevillanos en defensa de nuestras cosas con respecto a la de otros, pero siempre sin malas intenciones y teniendo muy claro lo fundamental.

Lo que sí debe de preocuparnos sobremanera es de que todas las personas, y muy especialmente los jóvenes, que acudan por una razón u otras a nuestras Hermandades sepan encontrar en nosotros un ejemplo del cristiano comprometido, sin darle a esto, entiendo yo, un carácter exagerado ni melodramático, y ofrecerles una Vida de Hermandad "sana y natural" (perdonen que parezca un anuncio de alimentos bajos en calorías), y puedan desarrollar su cristianismo alejando de ellos la idea de una Iglesia retrograda, elitista o complicada, al final todo se resume en este "eslogan" por el que muchos publicistas y expertos en ventas directas hubieran pagado una fortuna y Jesús nos lo dejó como sinopsis de toda su filosofía de vida:

AMARAS A DIOS SOBRE TODAS LAS COSAS Y AL PRÓJIMO COMO A TÍ MISMO.

Pedro Romero Villarán
Fiscal de la Hermandad





AVISO DE MAYORDOMÍA

Se les recuerda a todos los hermanos que no tengan domiciliado en el banco el pago de sus cuotas, que disponemos de un cobrador que irá periódicamente a sus domicilios. O si así lo prefieren, pueden ingresar sus pagos en la cuenta que tiene abierta esta Hermandad.

CAJA DE AHORROS EL MONTE

C/. RESOLANA, 19

41009 SEVILLA

C/c. 2098.0197.07.0132001896

Además, para su comodidad, durante los cultos a Nuestra Amantísima Titular, los recibos estarán puestos al cobro en la mesa petitoria para todos aquellos hermanos que deseen abonarlos allí mismo.

Para domiciliar sus pagos por el banco, sólo tienen que remitirnos por correo, o entregarnos en mano, la solicitud adjunta debidamente cumplimentada, en un sobre a la atención del Mayordomo.

AVISO DE SECRETARÍA - MAYORDOMÍA

Con motivo de la actualización de los datos personales de los hermanos/as que está llevando a cabo la secretaría de nuestra hermandad, conforme a las exigencias de las nuevas normas diocesanas, le rogamos rellene correctamente los datos de la ficha adjunta, si aún no lo ha hecho, y lo remita por correo a la hermandad a la atención de la Secretaría, o la entregue en mano en la mesa petitoria durante los cultos a la Stma. Virgen del Carmen.

*Antonio Sánchez Sánchez
Javier Hernández Fernández*



FICHA DE DATOS PERSONALES

Nombre: _____

Apellidos: _____

Domicilio: _____ C.Postal: _____

Teléfono: _____ Fecha de nacimiento: _____ D.N.I./N.I.F.: _____

Domicilio para cobro de cuotas: _____

Iglesia donde fue bautizado: _____

Cumplimente esta solicitud y envíela a: **Hermandad de Nuestra Sra. del Carmen, A/A Secretaría**
c/. San Luis, 125 - 41003 SEVILLA

DOMICILIACION BANCARIA DE PAGO DE CUOTAS

Banco/Caja: _____

Oficina: _____

Localidad: _____

Muy Sres. míos:

Les comunico que a partir de ahora abonen los recibos de la HERMANDAD DE NTRA. SRA. DEL CARMEN (San Gil) con cargo a mi cuenta corriente/ de ahorro (táchese lo que no proceda) número:

_____ / _____ / _____

A nombre de: _____

() Mensual () Trimestral () Anual (*señale con una X lo que proceda*)

Quedando muy agradecido, les saludo atentamente,

Domicilio: _____

Localidad: _____

Código Postal: _____

Provincia: _____

FIRMADO:

Cumplimente esta solicitud y envíela a:
Hermandad Ntra. Sra. del Carmen.

A/A. Mayordomo. C/ San Luis, 125 - 41003 SEVILLA





Rincón Poético

TRAS DEL ARCO

*No está en el Monte Carmelo la Estrella,
San Elias intranquilo, no la encuentra.
Y es que hace cien años, Carmen,
Por un arco te perdías,
que quieres estar en San Gil
que tu barrio te llame Soberana,
que tu Niño se pierda jugando
por detrás de la muralla.
Porque Carmen quiere estar en la Macarena
y como Ella lo quiere es MARINERA Y SEVILLANA.*

Pepe Castilla



Tu reinas en Navidad

*Caminando por la vida
con las gentes de tu barrio,
caminando por la vida,
amparados en tu regazo.*

*Dime tú, Virgen del Carmen
¿Porqué te queremos tanto?
porque eres el consuelo
y el tesoro de tu barrio.*

*Cuando aclamamos tu nombre
bendita señora mía,
el Cielo, feliz acoge
las plegarias recibidas.*

*Eres la rosa mas pura
que el mundo soñar pudiera
para ser Madre de Dios,
y su humilde esclava fuera.*

*No es la belleza sublime
que tu dulce rostro muestra,
no es tu nombre el talismán,
lo que tus hijos encuentran...
¡Eres tú, Virgen del Carmen!
con tu divina presencia
la que nos enseña el Cielo
porque a tu Hijo nos muestras*

*Ese niño tan bonito
que allá, en Belén naciera,
y que a tu barrio has traído
para darnos vida nueva.*

*Dios te salve, madre mía
del Monte Carmelo Reina
Emperatriz de los Cielos
y orgullo de nuestra tierra.*

Josefa Delgado Barroso



TÁVORA

Viajes y Congresos

C/. Zaragoza, N.º 1 - **TELÉFONO:** 954 22 61 60
SUCURSALES: C/. ASUNCION, 9. SEVILLA - MORON DE LA FRONTERA (SEVILLA)
DOS HERMANAS (SEVILLA) - SAN JUAN DE AZNALFARACHE (SEVILLA)



INFOCAR

ORDENADORES - INFORMÁTICA - COMPONENTES - SERVICIO TÉCNICO - REDES
Consejal Alberto Jiménez Becerril local 6 (Prolongación Calle Torneo) SEVILLA TELF. 954 913 737
C/ Goya Nº 3 - Esquina C/ Picasso 41008 . La Algaba (SEVILLA)
C/ Cultura Nº 54 - 41300. San José de la Rda (SEVILLA).



Graficans Artes Gráficas

TODO TIPO DE IMPRESOS - OFFSET - TIPOGRAFÍA
BOLETINES - CARTELES - TARJETAS - FOLLETO

Goles, 48 A - Téf. y Fax : 954 380 600 - E-mail: wey_can @ yahoo.es
41002- SEVILLA

Joyería Navarro

La Joya de Sevilla

SIEMPRE LOS MEJORES PRECIOS

C/. Relator 40 - Tlfno. 954 37 84 45

C/. Luis Montoto, 107 - 954 57 79 75